16/12/21 14:48



DUCACIÓN

TEMA: EDUCACIÓN

SUBTEMA: Bullying

REFERENCIA: Vergara, R. (05 de noviembre de 2020) Encuentran cerca del Estadio

Azteca a Jorge Barrera Ríos, el estudiante desaparecido de la Prepa 5. Proceso.

Recuperado de https://bit.ly/3509nTj

Encuentran cerca del Estadio Azteca a Jorge Barrera Ríos, el estudiante desaparecido de la Prepa 5

NOTA: Tras 11 días desaparecido, este jueves después de las 20:00 horas, se informó que el estudiante de la Preparatoria 5 "José Vasconcelos" de la UNAM, Jorge Barrera Ríos, de 16 años, apareció cerca del Estadio Azteca.

Hasta las 9 de la noche del jueves no se ha dado información oficial al respecto, aunque según Telediario, el tío del estudiante confirmó su aparición, que está bien de salud y solo quiere regresar a su casa.

La familia de Jorge Barrera Ríos llegó a las inmediaciones del Estadio Azteca, en la alcaldía Tlalpan, a bordo de un vehículo compacto en color azul. El joven subió en la parte posterior.

El jueves por la mañana, estudiantes de la Preparatoria 5 se habían reunido afuera de la preparatoria ubicada en la alcaldía Tlalpan, en demanda de la aparición de su compañero, por lo que exigieron a las autoridades de la UNAM agilizar la búsqueda del estudiante.

Universidad Nacional Autónoma de México. Escuela Nacional de Trabajo Social





Luego, un grupo de encapuchados tomaron las instalaciones en demanda de que la UNAM se comprometiera en la búsqueda.

¿Por qué se fue Jorge?

El 26 de octubre, Jorge había ido a la preparatoria porque le avisaron que estaba citado para presentar un examen, pero todo fue una broma orquestada por sus compañeros.

En otra publicación, se difundieron detalles de la desaparición por parte de la hermana de Jorge. Resulta que la broma fue el 23 de octubre. Él fue a la preparatoria junto con su mamá, pero regresó a su casa, molesto.

Aun así, sus compañeros lo estuvieron molestando y burlándose de él por celular durante el fin de semana (24 y 25 de octubre), por lo que el 26 se salió de su casa alrededor de las 13:00, sin teléfono, porque regresaría a las 17:00 horas, pero no volvió.

COMENTARIO: Las bromas se usan prácticamente en todos los ámbitos de la vida, no importando la edad o el contexto en el que la persona se desarrolle, sin embargo, la intencionalidad al hacerla cambia su sentido original de ser graciosas y divertidas, donde la intención es ofender o burlarse de una persona no importando el daño que este llegue a causar.

Universidad Nacional Autónoma de México. Escuela Nacional de Trabajo Social





En este sentido, el estudiante de la preparatoria sufrió este tipo de bromas, ocasionándole problemas a su salud mental, pues, aunque no pareciera peligrosa esta broma ocasionó enojo, resentimiento, desconfianza y humillación. Además, ahora con el uso de la tecnología ni las autoridades ni los tutores de familia están al pendiente de las actividades que realizan los menores, lo cual, conduce a nuevos retos: en primera instancia, que las autoridades establezcan reglas y normas sobre los comportamientos dentro del horario escolar y, en caso de faltar a alguna de ellas dictar sanciones hacia los responsables y, que las familias estén al tanto de las conductas del estudiante para evitar daños a las demás personas, sean estudiantes o docentes.

RESPONSABLE

Rubí Alejandra Cruz Maldonado